



Joan



Beauchamp



Procter

A Joan Beauchamp Procter siempre le gustaron los reptiles. Nació el 5 de agosto de 1897 en Inglaterra. Ella creció en una época en la que las mujeres se las consideraban delicadas. Su mala salud crónica le impidió ir a la universidad. Joan tenía serpientes, ranas e incluso cocodrilos como mascotas. Trabajó en el Museo Británico como ayudante de George Albert Boulenger, el conservador de reptiles y peces. En 1923, se convirtió en una conservadora y curadora de reptiles del zoológico de Londres, descubriendo una especie completamente nueva proveniente de Australia, *Ctenophorus fuscus* (dragón de roca). Los periódicos se reñían locos con esta pequeña y rubia mujer que manejaba grandes lagartos y serpientes pitón. Era muy rara ver a una mujer con unos lagartos tan grandes. Se hizo famosa. Trabajó muy de cerca con arquitectos para diseñar el reptiliario del zoológico. Se construyó

en la actualidad. Fue el primera en construirse para que los reptiles se sintieran cómodos en él. Reconocida como una experta en aspectos fundamentales de la biología de los anfibios y reptiles y una excelente veterinaria. Incluso tenía como mascota un dragón de Komodo domesticado. Su mala salud crónica le pasó factura. Aun así seguía yendo a trabajar, haciendo sus rondas en una silla de ruedas con su dragón de Komodo atado a una correa. Además hizo otras cosas como: alimentaba a su dragón de Komodo con una cuchara y huevos, utilizó un cristal especial para el reptilario del zoo para que los animales tuvieran rayos ultravioletas del sol. Demostró que los ambientes decorados podían hacer que el animal se sintiera más cómodo en su hogar diseñó el reptilario más complicado y avanzado de su época... Falleció a la edad de treinta y cuatro años, en su casa, de cáncer. Pero su legado sigue en el zoo de Londres.

Porque entre las mujeres se las considera

# Reptilario del Zoo de Londres

